
令和５年第３回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №1 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月６日(水) 

午前 

１ 濱口 卓 １．地区市民集会について 

(1)市民集会への市民の参加状況等を行政は、どの

ように受け止めているのか問います。 

(2)「まちづくり記録帖」に基づく行政の対応につ

いて問います。 

①側溝機能の回復について 

②道路整備について 

２．不法投棄防止対策について 

(1)市内の不法投棄防止対策の現状と課題につい

て問います。 

①環境整備員等の配置について 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

 

９月６日(水) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西﨑 甚吾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．志摩市まちづくりアンケート調査結果につい       

て 

(1)令和元年度までの「市の地方創生に関するアン

ケート調査」が、令和２年度から「まちづくり

アンケート調査」に変更されて実施している理

由と、それぞれのアンケート調査を実施した趣

旨や目的等の違いについて説明してください。 

(2)「まちづくりアンケート調査」直近３年間の調

査概要等の比較において、読み取れる市民の皆

さんの傾向は。また、広範囲な市民の層からの

ご意見を反映することができているのか、その

調査結果を活用しているのかどうか検証されて

いますか。 

(3)令和４年度でのアンケート調査の質問２０問

の回答結果において、まちづくりを検討してい

く上での要点となってくる大事な部分について

特定し、調査の結果を解説してください。 

(4)アンケート調査３年間での自由記載で１番目

に多かった項目は「行政改革」、２番目「公共交

通」、３番目「情報」、４番目「自然環境」、５番

目「福祉」、６番目「雇用」、７番目「子育て支

援」、８番目「人口減少」、９番目「医療」、10

番目「道路」であります。市民アンケートにお

いて、ご意見が最も多かった 1番目の項目から

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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                             №2 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月６日(水) 

午前 

２ 西﨑 甚吾 10 番目の項目までを担当する部長から、市民の

皆様が市政に届けられたご意見に対して、この

場で回答をしていただきたいと思います。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

９月６日(水) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下村 卓也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．志摩市民病院について 

(1)ハラスメントの調査結果を問う。 

①ハラスメントを受けていたもしくは受けてい

た可能性があると判断した職員数は。 

②懲戒処分や分限処分は。 

③ハラスメントを受けた職員全員への謝罪は。 

(2)第２回日本地域医療学会学術集会を問う。 

①学術集会は志摩市民病院の事業か。 

②学会長、副学会長、計３名は市民病院の医師

であるが、市民病院の診療に影響はないか。 

③開設者として市長はこの取り組みをどう考え

るか。 

２．職場環境等に関する職員アンケート調査結果

について 

(1)アンケート結果からの対応を問う。 

①職員の能力開発の手段は。 

②研修等への参加予算確保は。 

③将来の管理職希望者を増やす手立ては。 

④ハラスメント調査等は行ったか。 

３．河川等の浚渫について 

(1)河床が浅くなった河川等の浚渫を問う。 

①県管理、市管理の河川において河床が浅くな

り被害の出る可能性が高い河川はどれだけあ

るか。 

②水位計の設置で増水氾濫による被害は防げる

か。 

③県に浚渫要望はしているか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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                             №3 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月６日(水) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

野名 澄代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．空き家の対策と課題について 

(1)特定空き家について 

①特定空き家の現状 

・損壊や倒壊等の危険性の高い家屋の把握 

・道路に面した危険な家屋等の把握 

②苦情や相談の件数と内容 

③解決に向けた取り組み 

④課題と対策 

（2）空き家について 

①空き家の現状 

②苦情や相談の件数と内容 

③解決に向けた取り組み 

④課題と対策 

⑤子育て移住者に対する住宅取得支援の成果 

(3)空き家を活用した町づくりについて 

①市の構想と課題 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

９月６日(水) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上 幹夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．地域おこし協力隊について 

(1)地域おこし協力隊制度を導入しているが、目的

と効果を問います。 

(2)これまでの実績について、どのように捉えてい

るかを問います。 

(3)隊員の受け入れ先の選定方法を問います。 

(4)卒業後、隊員が自立できるためのプログラムは

誰が、どのように作成しているかを問います。 

(5)受け入れる地区との関わりはどのようになっ

ているかを問います。 

①住まいについて市の考えを問います。 

②市や地区行事の参加について問います。 

③副収入について問います。 

(6)農業の担い手受け入れ事業について、特に「き

んこ」について問います。 

①加工販売のための設備に対する補助金や助成

金について問います。 

②きんこの生産技術の継承について問います。 

③販路の開拓、拡大について問います。 

④きんこの生産、販売以外の農業関連事業につ

いて問います。 

(7)卒業後に自立した隊員が新しい隊員の受け入

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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                             №4 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月６日(水) 

午後 

５ 井上 幹夫 れ先になることについて、市の考えを問いま

す。 

60分 市長 

担当部長 

９月６日(水) 

午後 

 

６ 

 

 

 

中村 孝司 

 

 

１．創造の森 横山の整備について 

(1)平成 30 年 11 月 19 日開催の全員協議会におい

て、整備計画が示されたが、計画的に実施され

ているか。 

45分 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 

 

９月７日（木) 

午前 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

松井 研二 

 

 

 

 

 

 

１．志摩市のＤＸ・ＧＸについて 

(1)ＤＸやＧＸなど、デジタル技術を活用した市民

生活の利便性向上について、具体的な方針や取

り組みを問います。 

(2)ＬⅠＮＥ公式アカウントの導入後の友だち登

録数と分析後の対策を問います。 

(3)志摩市の目標とする「スマート自治体」は、ど

のような状態を示していますか。 

45分 市長 

担当部長 

 

９月７日（木) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森 光子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．不登校と居場所について 

(1)不登校は子どもからのメッセージ 

①何を大切にし、どのような方針で取り組んで

いるか。 

②生徒が自由に自らのことを決めて行動できる

学校づくりが大切と思うがその点の見解を問

う。 

(2)居場所について 

①居場所とはどういうものと考えるか。 

②教育センター内ふれあい教室の取り組みの評

価と課題は何か 

③文岡中校区・志摩中校区ホットルームの取り

組みの評価と課題は何か。 

④ふれあい教室の給食の対応は出来ないか。 

⑤学校外で健康診断は出来ないか。 

２．民生委員児童委員の現状と課題について 

(1)民生委員児童委員のなり手不足について 

①全国同様の約１割の欠員となっているが、何

が原因と考え、解決へどのような取り組みを

しているか。 

②活動費を交付金に上乗せする点についてどう

考えるか。 

(2)民生委員児童委員の存在や活動を市民に知ら

せるためにどんな努力をしているか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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                             №5 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

９月７日（木) 

午前 

８ 森 光子 (3)引きこもり、ひとり親家庭、虐待、ネグレクト

など若い人の支援に、自営業やフリーランスな

どの若い人を民生委員児童委員にする考えはな

いか。 

３．自衛隊への名簿提供について 

(1)自衛隊への名簿提供について 

①何年からどのような方法で名簿提供をやって

いるか。 

②市民に知らせていたか。 

③住民基本台帳に記載された個人情報で、高校、

大学卒業時の年齢にあたる18歳や22歳の「氏

名」「生年月日」「性別」「住所」の 4 点をまと

めた名簿を提供し続けているが個人情報保護

の観点からどう考えているか。 

(2)住民側が自衛隊への個人情報を望まない場合、

自治体に名簿からの除外を申請できる制度があ

るが、制度の周知、申請についてどう考えるか。 

(3)名簿提供ではなく、自衛隊員に住民基本台帳の

閲覧や書き写しを認めることへ変更する考えは

ないか。 

60分 市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月７日（木) 

午前 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

渡辺 友里夏 

 

 

 

 

 

１．水害における被災家屋認定調査の官民連携（損

保会社）の推進による迅速な認定について 

(1)罹災証明書について 

(2)罹災証明書の発行での民間との連携について 

２．アピアランスケアへの支援について 

(1)医療用ウイッグや胸部補整具購入費に関わる

助成制度の導入について 

３．帯状疱疹予防ワクチン公費助成導入について 

(1)帯状疱疹予防ワクチン公費助成導入について 

45分 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 


